

ULTIMA FUNCION DEL TEATRO TESTIMONIO

Hoy, en función de vermut a las 20 horas, el Teatro Testimonio, de Santiago, que dirige Luis Soto Ramos, ofrece su última función en nuestra ciudad, de la tragedia en una jornada "La Noche del Apocalipsis", original del autor nacional, integrante también de Testimonio: Nelson Báez.

Las funciones realizadas en la Sala Ereilla de la U. del Norte, han contado con la entusiasta acogida del público que ha premiado con entusiastas aplausos la destacada labor de los actores Néstor Corona, Helmar, Héctor Mo-

rales, Mauricio Quezada, Nelson Báez y Adela González, quienes tienen la dura responsabilidad de recrear una difícil galería de personajes múltiples y de distintas facetas. El conjunto regresa a Santiago para preparar el estreno en la capital de esta obra durante la temporada artística del presente año. Los componentes de Testimonio agradecen al Teatro Universitario de la U. del Norte la invitación para actuar en Antofagasta, como también al público que estimuló con su asistencia esta temporada.

659 204

Ultima función del Teatro Testimonio. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ultima función del Teatro Testimonio. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile